

Sambangi Kodim 0703 Cilacap, Kepala Kantor Imigrasi Cilacap Terus perkuat Sinergitas

Agus Agnan - CILACAP.PRESS.WEB.ID

Nov 6, 2023 - 18:45



Cilacap - Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Mohamad Taufik Sulaeman melakukan kunjungan ke Kodim 0703 Cilacap dalam rangka perkuat sinergitas sekaligus perkenalan setelah dilantik menjadi Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Senin (6/11). Kunjungan ini merupakan tindak lanjut dari arahan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah agar setelah dilantik dan serah terima jabatan untuk segera melakukan koordinasi dengan Forum Koordinasi

Pimpinan Daerah (Forkopimda) di wilayah kerja masing-masing. Didampingi oleh Kasi Inteldakim, Mohamad Rio Andrireza dan Kasi Tikkim, Heryanu, kunjungan disambut langsung oleh Komandan Distrik Militer (Dandim) 0703/Cilacap, Letkol Infantri Andi Yuliazhi di ruangan Dandim 0703/Cilacap. Taufik Sulaeman sendiri baru menjabat sebagai Kepala Kantor Imigrasi Cilacap dan bergerak cepat dalam menjalin koordinasi dengan stakeholder yang selama ini telah menjalin kerjasama dengan Kantor Imigrasi Cilacap.

“Kunjungan kami kesini dalam rangka silaturahmi perkuat sinergitas antar instansi yang sudah terjalin baik selama ini. Saya diberi amanah sebagai Kepala Kantor Imigrasi Cilacap yang baru, semoga dengan adanya kunjungan ini dapat menjadikan harmonisasi hubungan dan terciptanya keamanan dan kenyamanan serta meningkatkan pengawasan orang asing di Wilayah Kabupaten Cilacap”, ujar Taufik.

Letkol Infantri Andi Yuliazhi menyambut baik kunjungan dari Kakanim Cilacap dan menegaskan kesiapannya untuk mendukung upaya pengawasan terhadap orang asing di wilayah Kabupaten Cilacap dan akan terus berkoordinasi dengan masif. Dengan adanya kerjasama yang telah terjalin selama ini dengan Kodim 0703/Cilacap, mencerminkan komitmen dari Kantor Imigrasi Cilacap untuk memastikan terpeliharanya keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Cilacap dari dampak negatif yang mungkin timbul akibat keberadaan dan kegiatan orang asing.

“Kami mengapresiasi sangat tinggi atas kerjasama yang telah terjalin selama ini antara Kodim 0703/Cilacap dengan Kantor Imigrasi Cilacap dalam hal pengawasan keberadaan dan kegiatan orang asing di wilayah Kabupaten Cilacap,” ujar Andi.

Kantor Imigrasi Cilacap juga mendorong warga masyarakat untuk tetap berperan aktif dalam pelaporan aktivitas yang mencurigakan yang melibatkan orang asing, sehingga dapat membantu memperkuat sistem pengawasan yang ada.